

PERS

Dukung Ketahanan Pangan Nasional, Kodim 0728/Wonogiri Tebar Ribuan Bibit Ikan Di Waduk Pidekso

Pardal Riyanto - PERS.CO.ID

Jan 21, 2022 - 22:36



WONOGIRI - Sebanyak 20.000 (dua puluh ribu) Benih Ikan di tebar di Bendungan Waduk Pidekso Ds. Pidekso Kec. Giriwoyo Kab. Kegiatan Penebaran tersebut Dalam Rangka Pembinaan Ketahanan Pangan Nasional Kodim 0728/Wonogiri Tahun 2022. Jumat (21/1/22).

Pada kesempatan tersebut Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Rivan Rembudito Rivai menyampaikan, hari ini kami dapat bersilaturahmi dan bersinergi pada kegiatan penaburan benih ikan di Waduk Pidekso dalam rangka Pembinaan Ketahanan Pangan Nasional Kodim 0728/Wng dalam keadaan sehat Wal'afiat.

Dandim juga menambahkan, seperti yang kita ketahui bersama bahwa saat ini pembangunan Waduk Pidekso sudah dapat dikatakan mencapai 100 %, terlebih lagi beberapa waktu yang lalu tepatnya pada tanggal 28 Desember 2021 Presiden kita Bapak Ir. H. Joko Widodo telah meresmikan Waduk Pidekso sebagai bangunan Waduk yang berdaya guna bagi masyarakat untuk memenuhi kebutuhan perairan pertanian ataupun perikanan, serta manfaat lain bagi lingkungan yaitu sebagai penyimpan cadangan air dan pengendalian serta mencegah banjir.

Waduk Pidekso diperkirakan dapat menampung volume air hingga 25 juta Meter Kubik, dengan luas genangan 232 Hektare (HA) pertanian seluas 1.500 Hektare, dengan demikian apabila kita dapat memanfaatkan dengan baik keberadaan Waduk Pidekso ini pastinya akan memberikan banyak peningkatan diberbagai sektor ekonomi masyarakat, baik pertanian, perikanan dan destinasi wisata alam yang indah dan sejuk.

"Kegiatan kita pada hari ini, yaitu penebaran 20.000 benih ikan dalam rangka pembinaan ketahanan pangan Nasional Kodim 0728/Wng bersama Dinas terkait dan komponen masyarakat lainnya, adalah salah satu bentuk partisipasi dalam pengembangan pemanfaatan Waduk Pidekso, kita berharap bahwa ikan yang akan kita tebar dapat tumbuh dan berkembangbiak dengan baik sehingga pada saatnya nanti bermanfaat sebagai sumber perikanan air tawar bagi masyarakat." Jelas Dandim.

Kegiatan yang kita lakukan ini juga sebagai bentuk implementasi dari program pemerintah untuk mewujudkan kemandirian dan kedaulan pangan Nasional, seperti yang telah disampaikan oleh Presiden kita bapak Ir. H. Joko Widodo pada peresmian Waduk Pidekso beberapa waktu yang lalu.

Sebagai upaya untuk menjaga kelestarian benih ikan yang akan kita tebar nanti saya menghimbau kepada warga masyarakat bersama-sama menjaga dan tidak tergesa-gesa menangkap/menjaring ataupun dengan cara lainnya, sampai dengan waktu 7 atau 8 bulan kedepan agar benih ikan yang kita tebar hari ini menjadi besar dan banyak dengan demikian kelestariannya akan tetap terjaga, dan manfaatnya akan berkelanjutan sampai dengan waktu-waktu yang akan datang, selain itu mari kita sama sama menjaga kebersihan air dari cemaran sampah non organik dan racun ikan serta zat-zat kimia.

yang dapat merusak kualitas air maupun keseimbangan ekosistem air yang ada di Waduk Pidekso ini, apabila ada dari pihak-pihak yang tidak bertanggungjawab melakukan pencemaran ataupun perusakan jangan segan-segan untuk menegur

dan apabila perlu segera laporkan kepada pihak terkait ataupun yang berwajib agar cepat di tangani.

Terimakasih kepada dinas terkait (BBWS, PT PPP yang sudah memberikan fasilitas), petani karamba Sendang yang menyiapkan 20.000 benih ikan dan semua pihak, serta warga masyarakat yang telah membatu dan mendukung terlaksananya acara ini, semoga apa yang kita lakukan hari ini bernilai ibadah dan pengabdian terhadap NKRI yang bermafaat bagi warga masyarakat serta lingkungan.

Dandim mengajak kepada kita semua, khususnya yang ada dilingkungan Waduk Pidekso untuk bersama sama menjaga dan merawat Waduk Pidekso, agar manfaat Waduk ini dapat dirasakan sampai dengan generasi-generasi penerus kita demi kejayaan bangsa yang kita cintai ini.

Hadir dalam kegiatan tersebut Letkol Inf Rivan Rembudito Rivai (Dandim 0728/Wng), Kurnia Listiyaruni, AP.,M.Si.(Kepala Dinas Sosial Wonogiri), Fuad Wahyu Pratama, S.STP, M.Si (Plt. Camat Giriwoyo), Kapten Inf M. Sambudi (Pasiter Kodim 0728/Wng), Kapten Inf Sriyono (Danramil 08/Giriwoyo), Kapten Cba. Oyon Subiyanto (Danramil 05/Baturetno), Kapten Inf Nardi (Danramil 03/Ngadirojo), Iptu Sumarwan, SH (Kapolsek Giriwoyo) diwakili Aiptu Riyanto, Winang Setiawan (Humas PT PP Persero TBk), Widodo (Kepala Desa Pidekso), Heri Nur Cahyanto, SE. (Kepala Desa Tukulrejo), Anggota Staf Ter Kodim 0728/Wng dan Anggota Koramil 08/Giriwoyo, Tim Tagana dan Staf Dinas Sosial Wonogiri, Perwakilan warga Desa Pidekso dan Desa Tukulrejo.

(Arda 72).